



Presseinformation

Kommerzialrätin Loni Mussmann, Inhaberin des Recyclingunternehmens Ragg, wurde mit dem Ehrenzeichen der Stadt Hall ausgezeichnet.

Hall, am 10. Juni 2016

In Würdigung ihrer besonderen Verdienste um die Wirtschaft der Stadt Hall wurde KR Loni Mussmann vergangenen Freitag von BM Eva Maria Posch und Kulturstadtrat Johannes Tusch mit dem Ehrenzeichen ausgezeichnet. Im Rahmen der feierlichen Überreichung unterstrich Bürgermeisterin Eva Maria Posch die Bedeutung dieser Ehrung: „Die Auszeichnung soll auch das Vorbild herausstreichen, das die Geehrten abgeben, und andere zu ähnlichen Leistungen animieren.“

Loni Mussmann, die 1957 im Alter von 17 Jahren das Unternehmen ihres Vaters Robert Ragg nach dessen plötzlichem Tod übernahm, baute die Firma zu einem der größten Recycling Unternehmen im Westen Österreichs aus. 1974 erwarb Loni Mussmann das heutige Firmenareal in Hall für den Schrotthandel. Sie führt das Unternehmen gemeinsam mit ihrer Tochter Petra Mussmann.

Die Ragg GmbH ist heute auf Altautoverwertung, Schrott- und Metallaufbereitung sowie Handel mit Metallen spezialisiert. Das Unternehmen beschäftigt 90 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Ragg versteht sich als wichtiges Bindeglied im Kreislauf von Produktion, Konsum und Wiederverwertung, indem es diesen erst ermöglicht. Als erstes Shredderunternehmen Österreichs hat es sich zu einem international anerkannten Umweltmanagement gemäß EMAS verpflichtet.

Rückfragehinweis:

RAGG GmbH
Robert Krösbacher
Obere Lend 45
6060 Hall in Tirol
kroesbacher@ragg.at
Tel: + 43 5223/52192-21

Schloss-Marketing
Marketing & Media Services Gmbh
Mag. Verena Karimi
Weiherburggasse 5
6020 Innsbruck
Tel +43 512/22700-22
karimi@schloss-marketing.at

Bild v. l. n. re.: BM Eva Maria Posch, KR Loni Mussmann, Kulturstadtrat Johannes Tusch.
Foto-Credit: Astrid Bachlechner